

Enseignement privé protestant/Commission scolaire 2018 Vers la restructuration du cadre de vie scolaire

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

C'est l'une des recommandations de la commission scolaire de l'enseignement privé protestant qui a tenu ses assises mercredi dernier à la paroisse de l'Église évangélique du Gabon de la Sni-Owendo

"ENSEIGNEMENT privé protestant, contribution de l'Église évangélique du Gabon à la formation d'un citoyen modèle". C'est la thématique ayant constitué l'épicentre des travaux de la commission scolaire 2018 de l'Enseignement privé protestant (EPP), qui ont réuni, mercredi dernier, les responsables de cet ordre scolaire dans l'enceinte de la paroisse de la Sni-Owendo.

Ce fut l'occasion pour les enseignants, proviseurs et autres présidents de ré-



Le président de l'EEG, le Révérend Augustin Bouengoune lors de son intervention.

gions scolaires, de réfléchir, de façon collégiale, aux maux qui minent l'en-

seignement privé protestant au Gabon, afin que celui-ci retrouve ses lettres



Les membres du bureau directeur de la commission scolaire 2018 de l'enseignement privé protestant lors des travaux.

de noblesse. Au terme de ces assises d'un jour, plusieurs recommandations ont été formulées. Au plan pédagogique, concernant l'enseignement du premier degré, il a été proposé l'élaboration d'un processus de restructuration du cadre de vie scolaire dès la prochaine rentrée des classes. Tout comme la mise en place d'une politique de rénova-

tion à court, moyen et long termes. Ainsi que l'arrimage de cet ordre d'enseignement aux normes portant création des établissements du préprimaire. Pour ce qui est de l'enseignement du second degré, les participants ont recommandé la gestion rationnelle des élèves et des enseignants par l'instauration des prépa-Bac et

BEPC, et l'évaluation rigoureuse des besoins en enseignants, etc.

Satisfait du travail abattu par les participants, le président de l'Église évangélique du Gabon (EEG), le révérend Augustin Bouengoune, a présenté les priorités de la direction nationale de l'Enseignement privé protestant pour le compte de la rentrée scolaire 2018-2019.

«En matière pédagogique, il reviendra à la direction de l'Enseignement privé protestant d'instaurer, pour les responsables des écoles, des contrats d'objectifs visant à améliorer les résultats, et les contrats sur la base desquels, après évaluation, ils seraient maintenus, promus ou remerciés; et de préciser les domaines d'interventions du chef d'établissement dans l'encadrement pédagogique, etc. », a indiqué le Révérend Augustin Bouengoune.

Aide à l'éducation

L'ONG Malachie lève des fonds pour orphelins et enfants vulnérables

SCOM
Libreville/Gabon

CONTRIBUER significativement à l'autonomisation intégrale de la femme en termes de droits de développement humain et économique, et mobiliser des fonds qui permettraient de financer des projets pour cette frange de la société, sont les principaux objectifs que l'Organisation non gouvernementale (ONG) Malachie s'est assignés, en organisant, le 18 septembre dernier, une levée de fonds pour l'éducation des orphelins.

L'activité dénommée "Educ'orphelins" est à sa troisième édition et cible



Les officiels présents à la soirée de levée des fonds.

globalement les enfants issus des familles défavorisées. L'édition de cette année se déroule sous le thème : "Diamonds Women's Fundraising". Selon Malachie, cette levée de fonds est destinée à la

préparation de la rentrée scolaire des orphelins à qui seront remis des kits scolaires. "C'est dans cet esprit que notre ONG inscrit, en tant que cheval de bataille, les questions liées à la gent féminine et aux orphelins



Donateurs et organisateurs posant pour la postérité.

dans sa feuille de route", a indiqué Gwenaël Simbi, la porte-parole de Malachie. Par cette initiative, les responsables de l'ONG entendent notamment donner à la femme gabonaise, "l'avenir de la Nation", l'opportu-

unité de "jouer un rôle primordial dans l'impulsion des programmes de développement et d'accélération de la croissance économique du pays. Une politique prônée par les plus hautes autorités, en tête

desquelles le président Ali Bongo Ondimba et la première dame Sylvia Bongo Ondimba, en sa qualité de première femme leader au Gabon. Lesquels ne ménagent aucun effort dans l'atteinte de ces objectifs", argumente l'oratrice.

Le programme "Educ'orphelins" est, en outre, une plate-forme permettant à différents acteurs qualifiés dans leurs domaines respectifs, d'échanger des expériences. D'après le comité d'organisation, l'activité offre ainsi l'opportunité d'acquérir ou de renforcer les outils de développement personnel et d'intégrer ladite plate-forme d'excellence et de qualité au service de la femme.

Vie des associations/Oeuvre de bienfaisance/Service de gérontologie de Mélen Don de matériel orthopédique

CO
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION "Mon livre, Mon droit" a offert, hier, un important lot de matériel orthopédique aux malades du service de gérontologie du Centre hospitalier régional de l'Estuaire à Mélen. Il s'agit de 8 déambulateurs, 12 cannes anglaises, 4 fauteuils roulants, une table d'examen, 2 fauteuils de consultation, 10 bassins, un tensiomètre, 10 bras-

sards, etc. A la suite de son geste, la présidente de cette association, Pulchérie Jamboué

a fait la genèse de son association créée en 2011. Selon elle, "Mon livre, Mon droit" a été mis en place pour venir en aide aux enfants vulnérables et aux personnes âgées. «C'est aussi un mouvement de l'éducation populaire, c'est-à-dire, nous créons des bibliothèques un peu partout dans le Gabon», a-t-elle ajouté. Elle note qu'en dehors de dons, l'association a créé une vingtaine de bibliothèques scolaires dans le pays. «Nous travaillons beaucoup avec les orphelins où nous avons installé des mini bibliothèques, sans oublier les autres dotations en produits de première nécessité.»



Mme Pulchérie Jamboué remet, à titre symbolique, un fauteuil roulant à Mme Vikiry Bibalou Idoudou. Photo de droite : Une vue du matériel orthopédique offert à l'hôpital de Mélen.

Pour aider les personnes vulnérables et celles du 3e âge, l'association "Mon livre, Mon droit" tire sa



force dans la sollicitude et l'amour du prochain. «Le matériel orthopédique que nous vous remettons au-

jourd'hui provient de la Croix-Rouge française que nous remercions de passage», a souligné Mme Jam-

boué.. Au nom du responsable du service de gérontologie, c'est la psychologue-clinicienne et surveillante générale de l'hôpital, Vikiry Bibalou Idoudou, qui a réceptionné le don.

Le matériel offert est adapté au besoin des patients du service de gérontologie qui sont au nombre de 26 aujourd'hui. «Nos patients souffrent de plusieurs types de pathologies du vieillissement. Mais le type que l'on retrouve le plus ici, c'est la démence vasculaire souvent liée à un accident vasculaire cérébral (AVC) et la démence de type Alzheimer», a expliqué Mme Bibalou Idoudou.